



Gestión de Despachos: El ejercicio de la profesión de abogado en un despacho familiar

Por Juan Marroquín. Abogado. Director Adjunto de Inoxcrom, S.A.

EN BREVE: "Cuando desde Difusión Jurídica me preguntaron sobre mi predisposición a trasladar a jóvenes abogados mi personal experiencia con relación al intitulado (pertenecer a un despacho eminentemente familiar), lo cierto es que tuve mis "naturales" reticencias, porque ello conllevaba tocar cuestiones que se escapan del ámbito del ejercicio de la profesión de abogado, para confundirse con cuestiones personales y familiares, con la consecuente invasión de la intimidad de la familia.

Además de ello, la vida y la sociedad es maravillosamente dinámica, y lo que yo pueda explicar de mis vivencias y sentimientos en el contexto en que las viví, probablemente –seguro- no tienen hueco en el momento actual y en la forma que los abogados entienden el ejercicio de la profesión.

Difusión Jurídica es parte de mi pasado -también de mi presente-, y además de orgulloso por haber pensado en mí, quedaba gratamente complacido de que lo hubier

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |